



Alianza con MC, aunque no quiera su líder: PAN

Frente Amplio. Reciben a Xóchitl con gritos de “¡presidenta!” y la señal de la “X” en la plenaria senatorial del blanquiazul

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Al grito de ¡presidenta! y con la señal de la X, el grupo parlamentario del PAN en el Senado arrojó a Xóchitl Gálvez, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, en su reunión plenaria.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, señaló que se deben sentir orgullosos de la gran cohesión que ha logrado en el partido Gálvez, quien, dijo, abrió una fisura en Movimiento Ciudadano.

“Ha abierto una fisura en MC. Ustedes saben claramente cuál es la posición de Dante Delgado, pero también ha sido clara la del coordinador de los senadores de MC, Clemente Castañeda, y también es clara cuál es la posición al respecto de Enrique Alfaro”, subrayó.

Insistió en que buscan una coalición con MC para 2024, pero si no se logra convencer a Delgado, “estamos dispuestos a construir de manera directa con los liderazgos de este partido que quieran dar un paso hacia adelante”, entre quienes mencionó al gobernador de Jalisco y a Castañeda.

Al respecto, Gálvez dijo que no busca dividir a MC, pues incluso coincide en la agenda con sus compañeros de la bancada naranja en el Senado.

“Tengo una gran empatía con los integrantes de MC de San Lázaro. A Dante le reconozco que

yo estoy aquí en el Senado, con su apoyo en 2018, él fue de los que me convenció que me sumara a esta contienda”, detalló.

Cortés agregó que es la primera vez que ve muchos medios de comunicación en la plenaria del PAN, por lo que aseguró que “aquí ya huele a presidenta”.

Además, reconoció a Gálvez, pues “ella no quería (ir por la Presidencia), se le buscó por varias vías y lo decía públicamente: ‘no, quiero la Ciudad de México, es para lo que he venido a trabajar’, pero se le terminó convenciendo y se terminó convenciendo”.

CLAVES

Coalición local

Marko Cortés detalló que el blanquiazul busca unirse a MC no solo en el Senado, sino también en una alianza nacional y local “en donde se necesite, particularmente en Jalisco”.

Espera al tricolor

Acción Nacional aseguró que respeta y está a la espera de “la definición de Alejandro Moreno” respecto a la eventual declinación de Beatriz Paredes.

Por su parte, Gálvez, aspirante a dirigir el Frente Amplio por México, señaló que será respetuosa de la decisión del PRI en caso de que su abanderada en el proceso interno, Beatriz Paredes, decline.

“Soy respetuosa del proceso interno del PRI, estoy lista para el domingo 3. No tengo duda de que Morena se está frotando las manos también, a ver qué desmadre nos hace, pero estamos listos”, subrayó.

Al cuestionarla si está a favor de una candidatura de unidad del Frente, contestó que “lo que quiero es que le vaya bien a México”.

—¿Le gustaría terminar sola el proceso?

—La única que va a tomar una decisión, y yo la respeto enormemente, es Beatriz Paredes. Yo estoy lista para el domingo.

Sobre la carta difundida por Delgado respecto a 2024, respondió que en todos los partidos hay presentables e impresentables y destacó la labor del emecista.

“En todos los partidos hay presentables e impresentables, qué bueno que en MC hay un presentable como Dante, le tengo todo el reconocimiento y lo aprecio como un constructor de un mejor país”, dijo.

Agregó que prefiere no polarizar y “si soy coordinadora del Frente pondré por encima de cualquier agenda personal la del país; ojalá en su momento Dante dé la oportunidad de escuchar”. ■



La panista y el líder del blanquiazul en la reunión plenaria de los senadores. JORGE CARBALLO